

frecuente es hallar, al contrario, individuos de talla baja y rechonchos.

Se han encontrado 2 casos con caracteres mixtos, por lo que se les ha denominados *Pícnicos mixtos*.

Con respecto al tipo *Leptosómico* puro y sus variedades se han encontrado las siguientes cifras:

Tipo <i>Leptosómico</i> puro	8 casos
Tipo <i>Leptosómico</i> variedad asténica ...	1 »
Tipo <i>Leptosómico</i> variedad atlética ...	1 »
Tipo <i>Leptosómico</i> variedad tendinosa...	1 »

Los primeros 8 casos corresponden, más o menos, al tipo medio, encontrando un caso de la variedad *Asténica*, que es el extremo de este tipo; 1 caso de la variedad *Atlética* y 1 caso de la variedad *Tendinosa* (sujeto esbelto).

Los 16 casos del tipo *Atlético* corresponden al tipo medio, lo mismo que los numerosos casos del tipo *Pícnico*.

En el tipo *Displásico* hemos encontrado:

Tipo <i>displásico</i> (sin adoptar modalidad esperifira)	5 casos
Tipo <i>displásico</i> , variedad obeso poliglandular	1 »
Tipo <i>displásico</i> , variedad eunucoide	5 »
Tipo <i>displásico</i> , variedad progeria	1 »
Tipo <i>displásico</i> , variedad intersexual	1 »

Como se ve hay 5 casos que corresponden a sujetos *displásicos* desde el punto de vista morfológico *kretschmeriano*, sin alcanzar caracteres que permitan clasificarlos específicamente, sea desde el punto de vista endocrínico, sea desde el punto de vista de la influencia gonadal, etc. Los otros casos son: 1 correspondiente a la variedad *obeso-poliglandular*; 5 casos de la variedad *eunocoidica*, 1 caso *displásico*, variedad *progeria* y otro variedad *intersexual*.

La estatura y el peso, según la edad, en los tipos morfológicos

